



Conférence textile de haut niveau au Maroc le 15 septembre 2022

Publié le 18 septembre 2022



Jean-François Limantour
President of Evalliance

205 articles



Animée par [Jean-François Limantour](#), une conférence textile de haut niveau s'est tenue le 15 septembre à Casablanca à l'initiative de l'Association marocaine des Industries du Textile et de l'Habillement (AMITH) et de son centre technique [CTTH](#), avec la participation de la Fédération Française du Prêt à Porter Féminin représentée par son président [Yann Rivoallan](#) et son Délégué général [François-Marie Grau](#), avec pour objectif d'engager une réflexion stratégique pour augmenter la valeur ajoutée du secteur marocain et définir les axes d'une coopération sectorielle renforcée franco-marocaine.

C'est dans un contexte politico-économique très difficile que s'est déroulée cette conférence, marqué par la guerre aux frontières de l'UE, la flambée du cours des matières et du prix des transports, la dépréciation de l'euro face au dollar, une inflation galopante, la hausse des taux bancaires, le recul de la consommation vestimentaire, une pression salariale, une concurrence internationale acharnée et par de sérieux risques de récession.

Disposant d'atouts vigoureux, le secteur marocain textile-habillement est plus que jamais déterminé à développer une stratégie de valeur ajoutée porteuse d'avenir (saut technologique et formation 4.0, attractivité des IDE, renforcement et valorisation de l'amont textile, business intelligence, écoresponsabilité, etc...en partenariat étroit avec la France.